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ÉÉddiittoorriiaall
L’année touche à sa fin, ce bulletin pour
vous donner les dernières « info89 »
Je voudrais commencer cet édito en
rappelant que depuis de nombreuses
années la CCFD Terre Solidaire se bat contre
les « Paradis Fiscaux », les inégalités et les
conséquences qu’ils engendrent. A ce jour
de nombreux gouvernements européens
ainsi que la Commission Européenne se sont
saisis de ce problème.
Soyons fiers du travail mené par le CCFD
Terre Solidaire, et avec lui restons vigilants.
Depuis septembre 2012 dans notre diocèse

nous avons vécu de beaux évènements et
de belles choses :
Réunions de l’Assemblée Diocésaine :
octobre 2012, et avril 2013 : A chaque fois
nous sommes heureux de nous retrouver,
d’évoquer la vie de notre association,
d’échanger et de proposer ensembles des
actions nouvelles en fonction des sujets à
venir.
Lors de l’Assemblée Diocésaine d’avril, les
membres ont retenu la
proposition du thème pour 2013/2014 :
« Promotion d’une économie sociale et
solidaire »

La journée de formation en décembre
dernier avec le thème « un toit pour toi »
pour bien préparer la venue de notre
partenaire Brésilien de Rio : Aercio : Que
d’échanges, que d’idées soumises pour
que sa visite soit fructueuse pour lui, mais
aussi pour nous… faire en sorte que nous
ayons, lui comme nous, un regard croisé
sur ce qu’il vit là bas à Rio et sur ce que
nous vivons ici dans l’Yonne.
C’est dans cette logique que vous l’avez
reçu aux quatre coins de notre diocèse.
Pour ceux qui ont internet n’hésitez pas à
surfer sur le site du Diocèse et vous
rendre sur la page du CCFD diocésain. Des
petits comptes rendus journaliers de sa
visite sont à votre disposition… Merci à
tous ceux qui ont œuvré pour son accueil.
En 2014 il faudra que l’on pense à d’autres
« coins » du diocèse pour inviter le
partenaire… Nous attendons vos
propositions…
La messe des cendres dans l’Avallonais
avec notre évêque le Père Patenôtre et le
Père J Tribut… avec le souhait qu’une
équipe locale puisse naître dans ce
doyenné.
L’année 2012/ 2013 est l’année des
réflexions pour l’écriture du futur Rapport
d’Orientation pour les années 2014 /
2020.
Des bénévoles, des équipes locales se sont
mobilisés : Tout le travail réalisé a été
adressé aux responsables de notre région.
Malheureusement, en 2012, comme dans
de nombreuses associations, le CCFD
Terre Solidaire déplore une baisse des
rentrées financières. Nos responsables
nationaux mettent tout en œuvre pour
que nos partenaires n’en subissent pas les
conséquences. Geneviève nous en fait
l’écho dans son article. Depuis environ
deux ans l’Eglise de France a lancé
Diaconia 2013. Le CCFD 89 s’est associé au
travail proposé par notre Diocèse : Avec
les membres de l’assemblée diocésaine,
des bénévoles des équipes locales, nous
avons écrit notre Livret des Merveilles
remis à Lourdes début mai avec la
sympathique délégation du Diocèse. (Il est
en ligne sur le site du diocèse et sur le
blog de la région).

Daniel donne un rapide témoignage.des
trois jours passés à Lourdes
Daniel Gentien a pris à bras le corps la
responsabilité de porter au sein de
l’Equipe d’Animation Diocésaine le
« plaidoyer », nous en verrons
certainement les effets dans les mois à
venir…

Durant les mois de juillet et août la
permanence tenue par Bernard et Marie-
Pierre ferme ses portes jusqu’à la rentrée
de septembre… mais ce n’est pas pour
autant qu’ils sont en vacances, ils
participent à un groupe de travail régional
concernant « l’accueil des partenaires » ;
merci à eux de donner de leur temps
durant ces deux mois.
Bruno Petit, le dernier arrivé dans l’équipe
diocésaine en avril, a déjà participé en
mai à une formation régionale pour
mettre en ligne des articles sur le « blog »
régional du CCFD terre Solidaire.
N’hésitez pas à le consulter, à laisser vos
impressions et commentaires.
blog.ccfd-terresolidaire.org/bfc

Toute l’Equipe d’Animation Diocésaine
vous souhaite un bon et bel été, et peut-
être de bonnes vacances.

Rendez-vous en Septembre

Daniel CAMUS
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Daniel CAMUS

Le 7 mai au matin, sous le regard
de la statue de la Vierge Marie
située dans la chapelle du Diocèse,
nourris de la Parole, du corps et du
sang du Christ, un petit groupe du
diocèse de Sens, emmené par
notre Evêque le Père Patenôtre, le
Vicaire Général Joël Rignault, et
Thérèse Picoche, déléguée
diocésaine de la Solidarité, s’est
rendu à Lourdes. Il a remis le
Livrets des Merveilles écrit ces
derniers mois par de nombreuses
équipes, paroisses, mouvements
et doyennés. Ils ont vécu un grand
moment de fraternité.

La fraternité nous l’avons d’abord
vécue ensemble et entre nous…
Nous venions d’endroits et de
milieux différents. Nous avons vite
fait connaissance, s’entraidant les
uns les autres dans cette aventure
mais aussi dans cette immense
foule de 12000 pèlerins ! Quelle
joie de nous retrouver à certains
moments précis pour partager ce
que nous vivions ou pour prier
ensemble.
Dès les premiers moments, dans la
basilique St Pie X, Mgr Housset
donne le ton : « Redécouvrons la
grandeur de Dieu Humble »
« Nous ne devons plus "faire
pour", mais "faire avec" les plus
pauvres »

« Il peut-être simple de vivre la

Fraternité, même si cela demande

de changer nos habitudes. Et ça,

ce n’est pas toujours simple. ».

SSuuiivvrroonntt ddeess ttéémmooiiggnnaaggeess ::

« Quand j’ai 20€, je me sens riche,
mais quand je suis écoutée, je suis
infiniment plus riche »

« Je me rappelle sur une porte
d’église, il y avait un tag : Ouvrez
les portes, Dieu est à tous…
Diaconia peut être le début d’autre
chose : réveiller l’Église à une autre
dimension, une manière de suivre
le Christ dans sa manière à Lui
d’être avec les plus pauvres. »,

« Modifions notre regard sur les
jeunes, sur les pauvres, sur les
personnes âgées, sur les migrants...
pour que le mot « frère » prenne
tout son sens. Ensemble, relevons le
défi de la fraternité. »

« Une manière dont le Christ se met
au service des autres, c’est de leur
donner la parole. La charité que

j’attends, c’est un partage plus
qu’un don ».

Cette première matinée prend fin
avec la messe de l’ascension :
Signe de simplicité et de
fraternité : Les Evêques sont parmi
nous, ils rejoindront l’autel au
moment de l’offertoire.

Moment émouvant :
Un aveugle nous lit l’évangile… les
mains aussi peuvent lire l’évangile !

Lecture du message de notre
nouveau Pape François à l’Église de
France :

« Que chaque baptisé aille aux
«périphéries» rejoindre les plus
fragiles. Ils nous disent quelque
chose de Dieu et sont facteurs
d’unité. Nous avons besoin
d’eux »

««« DDDiiiaaacccooonnniiiaaa 222000111333 ààà

LLLOOOUUURRRDDDEEESSS »»»

t
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Au forum « Migrants et non
migrants : agir ensemble pour le
changement dans l’église et dans la
société »,

A la rencontre du Père Gustavo
Gutierrez : « La théologie de la
libération, c’est ma lettre d’amour
à mon peuple » !

A la conférence de Guy Aurenche
et sœur Nana : « Servir le frère
lointain, un enjeu de la Diaconie » :
« Le partenariat avec le frère
lointain ce n’est pas être généreux,
c’est la seule solution intelligente
pour que les gens soient ensemble.
Le partenariat, c’est construire un
monde sur des bases justes. »

Le jeudi soir c’est sous une pluie
battante que nous nous retrouvons
à la procession mariale, et vendredi
soir nous assistons à une
magnifique veillée dans la basilique
St Pie X

Samedi matin,
c’est déjà la cérémonie de
clôture :…témoignages entendus :
« Vient le temps de la mise en
œuvre. Je ne sais pas encore
comment je ferai pour que les
pauvres se sentent chez eux chez
nous. D’abord, j’écouterai… »

« Jamais je n’aurais pensé
qu’autant de personnes pouvaient
aider les autres, et que des
pauvres prendraient la parole
devant un si large public.
Maintenant, il faut faire bouger
les choses dans les paroisses et les
diocèses pour que les abimés de la
vie aient la parole. Tout cet
enrichissement ne doit pas rester
entre nous.

« Nous portons en nous, « gens du
voyage », ce sentiment
d’exclusion, qui est parfois bien
réel, même dans l’Eglise. C’est
important pour nous, et pour les
« gadjos » de se redire que nous
faisons partie d’une même Eglise
universelle. »

Merci à Mgr Housset, François
Soulage et tous les organisateurs
d’avoir réuni ici à Lourdes ce beau
visage d’église.

Quelques phrases glanées dans cette
foule immense à la sortie de la Messe
d’envoi, présidée par Mgr Vingt trois :

« Après un tel Week-end, on se rend
compte qu’on pourrait s’aimer,
s’entraider »

« Je sais que je suis plus riche que
l’argent »

« J’ai vécu un « plein » d’amour et
d’amitié »

« Quel beau visage discret de notre
Eglise »

« On est là avec eux, pour eux »

« N’hésitons pas à « sortir », à ouvrir
nos cœurs, à sourire »

Oui nous avons vécu à 17 de l’Yonne
un beau moment de fraternité, qui ne
peut que perdurer… et je ne pouvais
m’empêcher de penser aux paroles
de frère Paul dans son article d’info89
de janvier dernier : « Nous ouvrir à
l’autre, même lointain nous amène à
nous interroger sur nos modes de vie
et leurs conséquences. Accueillir un
partenaire du CCFD-Terre Solidaire,
c’est du bonheur. Rencontrer nos
partenaires chez eux, au cours d’un
voyage d’immersion, c’est du
bonheur. Nous donnons de notre
disponibilité, de nos biens, mais nous
recevons en richesses de cœur et de
partage. Dans l’Église qui est en
France, la démarche « Diaconia
2013 » veut rappeler à nos
communautés chrétiennes que « le
service du frère » est aussi essentiel à
nos vies que l’annonce de l’Évangile
et la célébration… »

Daniel Camus

DDDeeesss NNNooouuuvvveeelllllleeesss dddeee lllaaa

RRREEEGGGIIIOOONNN

BBBOOOUUURRRGGGOOOGGGNNNEEE

FFFRRRAAANNNCCCHHHEEE CCCOOOMMMTTTEEE

Hélène a fait savoir qu’elle
souhaitait reprendre son poste
de Chargé de Mission à 60 % :

Ce sera chose faite début
septembre : Bon retour à toi
Hélène.

Hervé, son remplaçant d’un an
nous quittera fin Août. Hervé
n’aura pas ménagé sa peine
durant ce passage dans notre
région : Que retenir ? Sa
disponibilité, son écoute, ses
conseils ses compétences
d’accompagnement, de
« management » de groupe,
son aide pour notre
participation à l’écriture du
futur Rapport d’Orientation,
son regard, ses approches
théologiques, sa gentillesse,
son large sourire…

Merci Hervé pour tout ce que
tu nous as apporté durant
cette année… Nous espérons
que tu retrouveras un travail
dans les plus brefs délais.
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Le 4 mai dernier a été fécondé
le « Groupe Plaidoyer Régional
BFC » du CCFD-Terre Solidaire,
à Besançon, entre 9 et 16
heures.

Nous étions onze personnes
pour donner vie à ce bébé
encore embryonnaire, mais
pleine de promesses : neuf
bénévoles, un invité et Céline
Danguin, « notre » salariée.
Voici une partie des « gènes »
que nous espérons voir prendre
forme au cours de son
développement :

- Le regroupement par région
nous permettra de profiter
chacun de l’expérience de
l’autre : il y a des délégations
diocésaines plus « riches » les
unes que les autres.

- La formation de chacun de
nous (niveau national existant,
niveau régional à créer, niveau
local en diffusant les
informations) est essentielle : le
contact avec les politiques, oui,
mais aussi avec tous les
membres de notre Association :
la mobilisation citoyenne est
incluse fondamentalement
dans le plaidoyer ; à mon
humble avis, elle a trop souvent
été confondue avec la
mobilisation électorale.

- Le lien entre l’éducation au
développement et le plaidoyer
est essentiel.

- Toutes les actions menées
auparavant (campagne
logement, campagne migrants
etc.) font partie intégrante du
plaidoyer.

- Lorsque notre partenaire
rencontre les élus, c’est aussi
du plaidoyer.

- Ce n’est qu’ensemble et en
région que nous aurons une
représentativité du CCFD-Terre
Solidaire crédible au niveau des
élus, de quelque « bord » que
ce soit.

Chacun à son niveau peut
inclure les gênes qu’il souhaite
en confiant à son « Délégué
diocésain plaidoyer » ce qu’il a
à cœur pour l’avenir du CCFD-
Terre Solidaire : l’avantage de
cette fécondation-là, c’est
qu’elle peut se modifier par
l’apport de chacun.

Daniel Gentien,

Délégué plaidoyer DD89

FFFEEECCCOOONNNDDDAAATTTIIIOOONNN

DATES A RETENIR :

16 octobre 2013 : Assemblée
Diocésaine salle Marie Noël à Auxerre
20h00.22h00

7 décembre 2013 : Journée de
formation salle Marie Noël à Auxerre
9h00 à 17h00

20 mars 2014 : soirée particulière
CCFD89 : A Auxerre lieu à déterminer

22 mai 2014 : Assemblée Diocésaine
(Lieu précisé ultérieurement)

Pour les plus anciens, vous pouvez
conjuguer « épargne et solidarité »,
en choisissant des entreprises
sélectionnées par des critères
rigoureux, 100% éthique, n’hésitez
pas à compulser les documents qui
vous permettront d’aider des
projets de micro crédits, d’aider des
plus vulnérables, de soutenir nos
partenaires dans leurs propres
projets

https://ccfd-
terresolidaire.org/epargnesolidaire
ou 01.44.82.80.58)

ÉPARGNE SOLIDAIRE
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Par Geneviève Clémencelle

Lors de la session régionale des
équipes d’animation diocésaine,
Jocelyne Durafour, élue
régionale à la Commission
Collecte et
Communication, nous dresse le
bilan de la collecte 2012-2013 :
collecte de carême dans les
paroisses (enveloppes du 5ème
dimanche), actions diverses
(Bouge ta Planète, soirée avec le
partenaire…) et collecte qui a eu
lieu pour la première fois dans la
rue les 15 décembre 2012 et 16
mars derniers.

-- uunn rrééssuullttaatt eenn bbaaiissssee,, qquuii

mmeennaaccee ddeess eemmppllooiiss aauu nnaattiioonnaall,,

ssaannss rreemmeettttrree eenn ccaauussee llee

ssoouuttiieenn aaccttuueell ddee nnooss

ppaarrtteennaaiirreess..

-- llee nnoommbbrree ddeess ddoonnaatteeuurrss eesstt eenn

bbaaiissssee,, mmêêmmee ssii llee mmoonnttaanntt

mmooyyeenn ppaarr ddoonnaatteeuurr aauuggmmeennttee..
Après avoir exprimé nos
remarques sur le vécu de cette
collecte dans la rue, combien il
est difficile de nous mettre en
posture de collecteur et que
nous manquons d’arguments
pour toucher le public, nous
partageons une réflexion sur la
question du "pourquoi collecter?
Quel est le sens de la collecte
d’argent, en direct, sans
contrepartie de type animation ?

Hervé, le Chargé de Mission pour
notre région Bourgogne Franche
Comté, nous aide à prendre de
la hauteur : chacun de nous a
bien conscience d’être dans une
association qui a besoin d’argent
pour le développement des
projets des partenaires et chacun
est fier d’appartenir à cette
association qui se donne des
moyens économiques pour
envoyer le maximum, et
pourtant on n’aime pas se
mettre dans la peau du
nécessiteux qui fait la manche.

HHeerrvvéé nnoouuss rraappppeellllee qquuee llee

CChhrriisstt lluuii--mmêêmmee aa mmiiss llaa

SSaammaarriittaaiinnee eenn ssiittuuaattiioonn ddee

ddoonnnneerr eett qquu’’IIll nnoouuss iinnvviittee aaiinnssii

àà rreeccoonnnnaaîîttrree qquuee nnoouuss ssoommmmeess

ddeess êêttrreess ddee ddoonn ;; eenn qquuêêttaanntt

aauupprrèèss ddee ppeerrssoonnnneess ééttrraannggèèrreess

àà nnoouuss mmêêmmee,, oonn ssee mmeett eenn

ssiittuuaattiioonn ddee lleeuurr ppeerrmmeettttrree ddee

ddeevveenniirr ddoonnaatteeuurrss..

Le CCFD nous propose de
développer nos compétences
pour mieux collecter au cours
d’une première formation
destinée à des bénévoles de
chaque région, les 7 et 8
septembre prochains à Paris, sur
le thème « organiser la collecte
». Charge à eux ensuite de
former, en délégation
diocésaine, pour « bien débuter
la collecte » (module2).

La prochaine collecte de rue est
fixée au dimanche 15 décembre ;
à nous de devenir des
révélateurs de la capacité de
donner à des nouveaux publics….

NNoouuss aauurroonnss ddoonncc

ll’’ooccccaassiioonn dd’’eenn ppaarrlleerr

lloorrss ddee ll’’AAsssseemmbbllééee

DDiiooccééssaaiinnee dd’’ooccttoobbrree

22001133..

LLaa CCOOLLLLEECCTTEE::



CCFD 89 – Juillet 13 Permanence : Maison Diocésaine le jeudi de 15h à 17h. 6

Pour le rassemblement à Lourdes de Diaconia 2013,
Notre délégation diocésaine à remis son livre des
merveilles avec :

Son coup de gueule
Son coup du Saint Esprit

Son coup de cœur
Son coup dur

Son coup de pouce

Vous pouvez les retrouver sur le blog
http://blog.ccfd-terresolidaire.org/bfc/public/DD-89/
Livret_des_Merveilles.pdf

««« UUUNNN TTTOOOIIITTT PPPOOOUUURRR TTTOOOIII »»»
PPPaaarrrtttaaagggeee ddd’’’eeexxxpppééérrriiieeennnccceeesss aaavvveeeccc nnnoootttrrreee pppaaarrrttteeennnaaaiiirrreee AAAeeerrrccciiiooo

La semaine vécue avec notre
partenaire de RIO de Janeiro
au BRESIL, Aercio (notre
photo), fut très riche en
échanges et en découvertes
pour l’équipe qui
l’accompagnait.
Le thème que nous avions
travaillé « un toit pour toi », a
été illustré chez des gens du
voyage, avec des responsables
de services d’urbanisme de
deux villes.
Dans d’autres rencontres,
Aercio a pu apporter un
complément de commentaires
aux photos que Daniel Camus
avait rapportées des favelas de
RIO.

L’actualité, hélas, confirme ce
que nous avons découvert
avec le témoignage d’Aercio :
la triste réalité de l’impact des
grands rendez-vous mondiaux
sportifs (Coupe du Monde de
football en 2014 et Jeux
olympiques 2016) sur ces
populations fragiles des
favelas : des destructions
d‘habitations pour ouvrir des
voies ou donner des points de
vue sur la baie de Rio. Nous
avons eu l’occasion d’exprimer
à Guy ROUX ces effets négatifs
de décisions prises en haut
lieu, loin, très loin des
populations.
La rencontre avec les jeunes
de la Maison familiale
d’horticulture de GRON a
permis à quelques-uns
d’échanger avec Aercio dans
sa langue, occasion pour lui de
se sentir à l’aise
N

Nous avons vécu une
expérience de la richesse de
l’accueil d’un partenaire au
CCFD terre-solidaire, qui nous
aide à changer notre regard sur
le monde, sur les situations ici
chez nous, et nous invite à plus
d’engagement.

Thérèse Brayotel
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Ce serait sympa d'avoir des nouvelles des uns et des
autres. Partagez ce que vous vivez :

Vos projets
Vos galères
Vos bonnes idées
Vos super réussites

Une manière de s'entraider, de mutualiser nos
expériences…

Alors à vos plumes pour le prochain numéro !!!

Dit donc, quelles sont

les nouvelles de ton

doyenné ?

GGuueetttteeuurrss ddee VViiee
Dans cette nouvelle rubrique nous vous invitons à partager un texte, une réflexion, une prière…qui nous disent
dit la Vie : espérance, joie, souffrance, paix, Amour…

Gilles vit au nord du Brésil avec les indiens Guaranis, depuis plus de 30 ans.
Il a écrit ce poème en septembre 2010 après son séjour en France. Ce peuple des Roms n’est il pas semblable à
tant d’autres que l’on expulse de leurs favelas pour construire des hôtels de luxe, de leur terrain pour construire
une déviation, de leur village pour exploiter une mine….

“Roms”,

dont le nom

signifie “l´homme”,

qui êtes-vous,

d´où venez-vous?

Nous avons notre organisation,

notre roi et nos chefs,

notre langue,

nos croyances, notre religion,

nos coutumes et nos traditions.

Nomades,

nous nous déplacions

au gré des moussons,

Nous parlons le romani,

l´Inde est notre patrie;

Autour de l´an mille,

nous avons connu l´exil;

En Asie Mineure,

nous fûmes déportés,

Pour les vainqueurs,

nous avons dû travailler.

Pendant notre captivité,

nous ne cessions de rêver;

Même prisonniers,

notre âme était en liberté.

Comme les hébreux,

notre peuple devint nombreux;

Notre identité nous a rendus forts,

nous avons fui par le Bosphore.

Au fil des siècles et des guerres,

nous avons vu des pays se former

et d´autres se défaire,

témoin de la folie des “gadjés”.

Pourquoi se tuer entre frères

pourquoi agrandir ses frontières,

peut-on s´approprier la terre,

si elle est notre mère?

Notre peuple est comparable à

une rivière,

pour lui, il n´y a pas de

frontières;

Comme la mousson fait germer la

rizière,

l´adversité nous a rendus fiers;

Nos racines sont aussi profondes

que l´âme du monde.

“Clôturés,

nous chanterons et danserons

notre soif de liberté;

Déracinés, déportés,

nous continuerons de chanter,

de croire et d´exister;

Brûlés,

des fils de Roms renaîtrons de

nos cendres par milliers;

Ils reprendront la route,

et leur identité;

ils sèmeront le doute,

(déranger les gens installés

c´est leur vocation),

ils traceront le chemin du

bonheur,

ils retrouveront leur honneur,

l´honneur d´être des Roms,

l´honneur d´être des hommes”.

Gilles.
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En ce début de printemps bien triste
et pluvieux, nous nous retrouvions
Salle Marie Noëlle pour partager les
actions du diocèse depuis novembre
dernier. Que de joies partagées,
flemmes vivantes qui éclairent nos
actions.

Mrg Patenôtre était parmi nous et
nous a redit sa joie de savoir que le
CCFD-Terre Solidaire était présent
et actif dans le diocèse grâce à ses
équipes locales et tous les
bénévoles qui font du bon travail.
Merci à chacun-e.

Après un long temps d’échanges sur
les expériences vécues lors de la
venue d’Aercio, notre partenaire
Brésilien de l’association FASE, nous
avons participé à l’élaboration du
« Livre des Merveilles », témoignage
du CCFD pour fêter Diaconia.

La Collecte : une nouveauté cette
année car pour la première fois il y a
eu une journée de quête nationale
les 16 et 17 mars. Une annonce
tardive et la présence du partenaire
ne nous a pas permis de faire cette
démarche. Ce n’est que partie
remise, il faudra y réfléchir en 2014.

Le thème d’année préférentiel
retenu par les participants pour
2014 serait « l’économie sociale et
solidaire ». Il sera défendu par les
représentants de notre diocèse lors
de la prochaine Session Régionale
des Équipes d’Animations
Diocésaines (SREAD).

L’équipe d’animation diocésaine est
maintenant au complet après
l’élection de 5 nouveaux membres.
Avaient déjà été élus les années
passées : Daniel CAMUS, le
Président, Michèle DENIS trésorière,
Thérèse BRAYOTEL responsable de
l’accueil des partenaires, Geneviève
CLEMENCELLE responsable de la
formation sans oublier notre
aumônier Paul FRUCHET.
L’assemblée diocésaine a donc élu :
Alice BARTHÉLEMY au poste de
secrétaire, Daniel GENTIEN comme
responsable du Plaidoyer, Bernard
et Marie Pierre LAFOUGE comme
référents partenaires et Bruno
PETIT comme responsable
communication informatique.

Enfin l’Équipe de Villeneuve sur
Yonne nous a invité à un temps de
prière autour de la très belle
fresque du lavement des pieds.
Chacun a pu exprimer son « coup de
cœur » de l’année, symbolisé par un
lumignon allumé, ces petites
flemmes vivantes qui sont signe
d’un avenir meilleur.
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